

EL SECTOR DE ULTRAESTACION HA EXPERIMENTADO MILLONARIAS INICIATIVAS DURANTE 2025

# Gore confirma que esperan licitar paso nivel de Parque Lantaño el segundo semestre

**En la municipalidad apuntan a la creación del nuevo Cesfam Doctor Raúl San Martín como el principal impulsor de la modernización del histórico barrio.** Llegaron centros de salud, sedes vecinales, parques y un futuro cuerpo de Bomberos

**FELIPE AHUMADA JEGÓ**  
 fahumada@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**A**sólo semanas del primer aniversario del nuevo Centro de Salud Familiar de Ultraestación, "Raúl San Martín González", el Gobierno Regional confirmó que se espera que para este semestre venidero, se pueda concretar la licitación para el inicio de las obras del Paso Nivel Parque Lantaño, para descongestionar el tráfico de uno de los sectores con menos conectividad hacia el centro de la comuna.

De concretarse la iniciativa, el sector Ultraestación se transformaría en una de las áreas de la capital regional que más inversiones particulares, estatales, municipales y del Gore han concitado en este último tiempo, en especial, desde la llegada del nuevo cesfam.

Sólo el nuevo centro de salud, que atiende a una población superior a las 25 mil personas, consideró recursos por \$9.000 millones aportados por el Ministerio de Salud, siendo el primero de una serie de proyectos propiciados por la Municipalidad de Chillán en las inmediaciones.

Dentro de los proyectos municipales, destacan una sede social para los Adultos Mayores del área y otra para la Agrupación Párkinson. Mientras la primera contempló fondos por \$157.083.858 para su ejecución, la unidad de ayuda para pacientes con Parkinson, planificada por el Secpla y financiada por el Gore requirió un traspaso por \$146.805.961.

A lo anterior se deben añadir la construcción de dos sedes sociales en la población Luis Cruz Martínez ejecutadas a través del Programa Quiero Mi Barrio que financia la Seremi de Vivienda y Urbanismo,

con apoyo de Secpla y supone un costo de \$202.705.515 y una segunda, por \$201.174.297

En cuanto al "Mejoramiento de área verde, equipamiento deportivo y generación de parque ecológico", el que cuenta con aportes por \$187.921.593, provistos por el MINVU a través del Programa Quiero mi Barrio.

El alcalde, Camilo Benavente, detalló que "este espacio de verde-urbano, está siendo implementada en la calle Simón Bolívar esquina Matte Hurtado del Barrio Luis Cruz Martínez, en un terreno que cuenta con una superficie de 2.225 metros cuadrados, el que contempla un mejoramiento integral del área verde y multicancha, mobiliario urbano, juegos infantiles, pavimentos accesibles, buena iluminación, mejoramiento de la carpeta de hormigón de la multicancha y sus implementos deportivos, como aros, tableros, gradas, y la apertura a la comunidad de este espacio eliminando el actual

ciere perimetral".

## Proyectos en avance

En cuanto a los proyectos en avance, destaca el Parque de 10,5 Hectáreas comprendido entre Camino Parque Lantaño por el norte, Sepúlveda Bustos por el sur, en el terreno de línea férrea por el oriente y calle Ejército de Chile e Italia, por el poniente.

"Hoy está dando pasos administrativos importantes y están asegurados los recursos para su ejecución, tras gestiones del Ministerio de Vivienda y el Serviu, en el que obtuvimos el año pasado su RS, junto con eso, el ministro Carlos Montes se comprometió al financiamiento en su plenitud, por lo cual estamos muy agradecidos", apuntó el alcalde.

Con respecto al paso nivel que conectará el sector de Parque Lantaño con avenida Ecuador, el gobernador, Óscar Crisóstomo confirmó que "ya se iniciaron los primeros trámites y

uno de ellos es el decreto de expropiación, que ya está en la región y que incluye a cuatro propiedades aledañas al paso. Este decreto implica tasaciones que se están realizando por parte del Serviu, como una primera etapa".

A la vez, la autoridad regional destacó que existe un compromiso para que este segundo semestre, idealmente, "se inicie la licitación para la ejecución, por lo tanto, creemos que se está avanzando de buena manera; quizás no con la urgencia que uno quisiera, pero tenemos en cuenta la magnitud del proyecto, que va a ser el más grande que se va a ejecutar el Ministerio en los próximos años, entendemos que esto tiene que ser bien hecho".

Por último, Crisóstomo añadió que "también se está licitando la 5<sup>a</sup> Compañía del Cuerpo de Bomberos. Por lo tanto, lo que estamos haciendo en el sector poniente, es acercar los servicios a la comunidad".

Ya se confirmó la primera etapa del proyecto, como lo son las expropiaciones de terrenos aledaños.



El Cesfam Doctor San Martín ha sido un gran impulsor para otras inversiones en el sector Ultraestación"

**CAMILO BENAVENTE**  
 ALCALDE DE CHILLÁN